

# オール東角

久御山町立  
東角小学校  
学校だより  
夏休み号  
R3.7.20



## 1学期を終えて

教頭 荻野 義晴

蝉の鳴き声も日増しに大きくなり、真夏の日差しも見られる季節となりました。令和3年度1学期が本日をもちまして無事終了しました。日頃より保護者の皆様、地域の皆様の御協力・御支援をいただいたおかげと感謝申し上げます。

今年度の1学期は71日間（6年生72日間）の授業日がありました。子どもたちは、それぞれの学年で学習や行事、遊びなどさまざまな体験や場面を通して、一人一人が確実に成長しました。そんな1学期間の成果が通知票に表れていると思いますので、ぜひお子様と一緒に1学期のがんばりを共有していただければと思います。

1学期には、こんな話題もありました。久御山町の鳥である「ケリ」が東角小学校のグラウンドで卵を産んだという話です。5月の下旬、4個のケリの卵を子どもたちが発見しました。発見した子どもたちを中心に卵が割れないように囲いを作って保護をしたり、体育の授業や遊びの時には卵を避けながら活動したりするなど、みんなで「ケリ」の卵を見守りました。そして、ついに6月20日「ケリ」の卵がふ化し、元気な雛が生まれました。専門家の方によると、学校のグラウンドでこのように卵がふ化し、元気な雛が誕生することは本当に珍しいことだとおっしゃっていました。このような貴重な体験を通して、子どもたちは「命の尊さ」を学ぶ貴重な時間になったのではないかと思います。

さて、明日から子どもたちが待ちに待った37日間の夏休みに入ります。今年はオリンピックも開催されます。夏休みの間を利用して、学校生活ではできない様々な経験をさせていただいたと思います。長い夏休みを子どもたちが有意義に過ごせるよう、ぜひ御家庭と地域の皆様で御支援いただければと思います。

ただ、最近のニュースを見ると、「コロナ予防」や「熱中症予防」、「交通事故」「水の事故」など心配なこともあります。今まで以上に気をつけ、しっかりと考え行動する子どもたちであってほしいと願っています。8月27日・2学期の始業式には全員の子どもたちが元気な顔を見せてくれることを楽しみにしています。



# 夏休み・2学期当初 行事予定

7/21	水	夏季休業 7/21(水)~8/26(木)
8/2	月	図書室開室日 10:00~12:00 14:00~16:00
10	火	学校閉校日 東角読書の日
11	水	学校閉校日
12	木	学校閉校日
13	金	学校閉校日
14	土	学校閉校日
15	日	学校閉校日
16	月	学校閉校日
17	火	安全の日
27	金	短縮4校時 2学期始業式
28	土	
29	日	
30	月	短縮4校時
31	火	短縮4校時
9/1	水	通常校時・給食開始 身体測定(たんぽぽ・高学年) 被爆者体験伝承講話(6年)
2	木	身体測定(中学年) 修学旅行説明会
3	金	身体測定(低学年)

学校閉校日中は、運動場の開放もありません。

急を要する対応については、久御山町教育委員会学校教育課が窓口です。  
(☎0774-45-3917/075-631-9974) ※平日のみ

## <下校時刻変更のお知らせ>

- ・ 8月27日(金)~31日(火) 全学年 12:10頃(短縮4校時終了後下校のため)
- ※ 9月1日(水)から通常授業開始です。(年度当初の予定から変更になっています。)

## <校時表変更のお知らせ(2年生)>

昨年度より、授業時数確保の観点から、2年生の2学期以降の校時表を下記の通り変更しています。年度途中の変更になりますが、御理解・御協力いただきますようお願いいたします。

【変更前】

【変更後】

火曜日 5校時授業(下校 14:35) → 火曜日 6校時授業(下校 15:25)

## 図書室開室日について

8月2日（月）の午前と午後2時間ずつ、図書室を開放します。夏休み前に借りた本を返したり、新たに本を借りたりすることができるので、是非御利用ください。

## 修学旅行説明会・林間学習説明会について

修学旅行の説明会は9月2日（木）、林間学習の説明会は9月9日（木）に、それぞれ16時より体育館で行います。5、6年生の保護者の皆様におかれましては、お忙しい中とは存じますが、御予定をよろしく願います。（車でのご来校は御遠慮ください。）

## ケリの絵はがきをいただきました！

5月に小学校の芝生で卵を発見してから見守り続け、先日無事に孵化したケリについて、ブックママの西野さんが自作の紙芝居にして4年生の子どもたちに読み聞かせを行って下さいました。

その後、温かいメッセージを添えて、各クラスに1枚ずつ絵はがきをいただきました。

子どもたちの優しい心が、周りにも元気を与えられたことを、大変嬉しく思います。



「不安な時代に、東角小学校のみなさんに勇気と優しさを届けていただきありがとうございました。」と、温かいメッセージをいただきました！

# 折り紙でつながるプロジェクト第1弾

～作品が完成しました！～

学校だよりの7月号でお知らせしていた、「折り紙でつながるプロジェクト」の第1弾の作品が完成しました。各学年ごとに折ったたくさんの作品を、休み時間を使って子どもたちの手で貼りつけ、とても素敵な作品に仕上がりました。

